



La Escuela Deportiva Municipal de Baloncesto clausuró su temporada 2015-2016 con un acto en el Centro Cultural en el que los alumnos y alumnas de este club repasaron los avances logrados. Al evento asistió la mayor parte de los jugadores del club acompañados por familiares y amigos, convirtiéndose en una actividad de convivencia y de celebración.

El Club de Baloncesto Adra 2012 es uno de los más numerosos del municipio y continúa creciendo año tras año. En este sentido, cabe destacar el aumento de casi el 50% en el número de alumnos y alumnas la pasada temporada, superando los 150 inscritos. Además, cada vez son más los niños pequeños que apuestan por iniciarse en esta modalidad deportiva.

Al acto asistió el concejal de Deportes, Jesús Rivera, el concejal de Medio Ambiente, César Arróniz, así como el presidente del club, Enrique Figueredo. El edil de Deportes destacó el "buen trabajo realizado por los monitores y el presidente del club durante la temporada, logrando implicar cada vez a más niños y niñas en este deporte".

El Club Deportivo Baloncesto Adra 2012 ha participado con diez equipos en las diferentes categorías de los Juegos Deportivos Provinciales de Almería. Los siguientes siete equipos se clasificaron para la fase final, obteniendo las siguientes clasificaciones:

Benjamín A: 4º Clasificado

Alevín B: 2º Clasificado

Infantil Masculino: Campeón

Infantil Femenino: 2º Clasificado

Cadete Masculino A: 3er Clasificado

Junior Masculino: 2º Clasificado

Junior Femenino: 4ª Clasificado

Además, dos equipos han ganado la clasificación al juego limpio (Junior Femenino y Alevín B), obteniendo el equipo Alevín B, como premio, la invitación a participar en un torneo en Armilla (Granada).